

Luhmühlen schlug Balve - in der TV-Quote...

Geschrieben von: DL

Montag, 20. Juni 2011 um 11:37

Balve/ Luhmühlen. Nach wie vor tut sich der Reitsport schwer, um wenigstens einigermaßen Zuschauer vor den Bildschirm zu holen. Doch anscheinend vergebliche Mühe, um auch nur gegen eine Katzenberger oder „Bauer sucht Frau...“ bestehen zu können. Und am letzten Wochenende in Balve brachte auch Totilas keine Quote...

Und das sind die Quoten im Vergleich: Balve gegen Luhmühlen...

Samstag, 18.06.2011

15:00 Uhr - **NDR Sportclub live** - DM Vielseitigkeit, Luhmühlen - 5,2 % = 110.000 Zuschauer

15:10 Uhr - **WDR Reiten im Westen** - DM Dressur + Springen, Balve - 3,4 % = 100.000

Luhmühlen schlug Balve - in der TV-Quote...

Geschrieben von: DL
Montag, 20. Juni 2011 um 11:37

Zuschauer

Sonntag, 19.06.2011

14:15 Uhr - **NDR Sportclub live** - DM Vielseitigkeit, Luhmühlen - 5,9 % = 190.000 Zuschauer
(Durchschnitt der Übertragungen Samstag und Sonntag: 5,55 % = 150.000)

15:30 Uhr - **WDR Reiten im Westen** - DM Dressur + Springen, Balve - 6,2 % = 250.000
Zuschauer (Durchschnitt der Übertragungen Samstag und Sonntag: 4,8 % = 175.000)

Zuschauer)

Zum Vergleich: Die banale Sendung „Daniela Katzenberger – natürlich blond“ hatte bei Vox am späten Sonntagabend zwei Millionen Zugucker (6,9 Prozent), und den letzten "Tatort" in der ARD wollten gar 8,27 Millionen (23,7 Prozent) sehen. Die Schallmauer, um bei der ARD vom „Nebenschauplatz“ Drittes ins Hauptprogramm aufzusteigen, liegt bei zehn Prozent.